

Alle Fotos sind Eigentum des Geschichtsvereins und somit auch die Veröffentlichungsrechte.

200 Jahre Bahai 2018-10



Geschichtsverein Egelsbach e.V.



EINIGE AKTIVITÄTEN DER BAHÁ'Í-GEMEINDE



Studienkreis in Deutschland

Weltweit arbeiten die Bahá'í unabhängig von ihrem religiösen, nationalen oder sozialen Hintergrund mit viel Freude daran, die Prinzipien der „Einheit der Menschheit“ im Alltag zu leben und sichtbar zu machen. Mit einer inneren Haltung des Überlebens und Lernens, die von einer Haltung der Überlegenheit, verschrieben ist, die Zukunft der Menschheit mitzugestalten und alle Bemühungen, die auf dieses Ziel ausgerichtet sind, zu unterstützen. Alle Menschen, die sich für eine bessere Zukunft einsetzen möchten, sind eingeladen, diese mitzugestalten. Dieses Grundgesetz folgend engagieren sich die Bahá'í in Aktivitäten zur geistigen Erziehung der Menschen und dem Prozess der Gemeindeförderung.

STUDIENKREISE

Studienkreise stellen allen Menschen offen, die aktiv zum positiven Wandel in der Gesellschaft beitragen wollen, ein spezielles Studium und Austausch anarbeiten. Die Teilnehmer der Gruppen diskutieren geistige Erlebnisse und begleiten einander beim Herausfinden praktischer Fertigkeiten.



Studienkreis in Deutschland

JUNIORJUGEND-PROGRAMM

Täglich die Kinder in das Alter zwischen 12 und 18 Jahren. Sie sind für sie ein besonders prägender Lebensabschnitt im Leben. Speziell für dieses Alter wurde ein Programm entwickelt, das den Kindern die Möglichkeit bietet, ihre Talente und Fähigkeiten zu entwickeln, und befähigt sie, eine aktive Rolle in der konstruktiven Gestaltung ihres sozialen Umfeldes zu übernehmen. In „Dienstprojekten“ setzen sie diese mit Gleichaltrigen in die Praxis um.



Wahlkreise in Kanada, England



Kapellerversammlung in Toronto, Kanada

ANDACHTSVERSAMMLUNGEN

Das Beten und das Lesen von heiligen Schriften gehören zum Alltag vieler religiöser Menschen. Im persischsprachigen Raum wird mit Gott und Dank ausgedrückt oder um Barmherzigkeit und Führung gebeten. Bei Andachtsversammlungen werden Texte aus den heiligen Schriften der Bahá'í und anderer Religionen ohne bestimmte Rituale gelesen. Häufig werden diese im andächtigen und respektvollen Musik vorgetragen. Das gemeinsame Lesen und Zusammenhören verbindet Menschen zu einer geistigen Art und Weise.

DIE WELTWEITE BAHÁ'Í-GEMEINDE



Die Internationale Bahá'í-Gemeinde ist ein 1908 in Mexiko gegründetes Glaubensbündnis.

Die Internationale Bahá'í-Gemeinde ist ein 1908 in Mexiko gegründetes Glaubensbündnis. Die Internationale Bahá'í-Gemeinde ist ein 1908 in Mexiko gegründetes Glaubensbündnis. Die Internationale Bahá'í-Gemeinde ist ein 1908 in Mexiko gegründetes Glaubensbündnis.

SOZIALES

Die Internationale Bahá'í-Gemeinde ist ein 1908 in Mexiko gegründetes Glaubensbündnis. Die Internationale Bahá'í-Gemeinde ist ein 1908 in Mexiko gegründetes Glaubensbündnis.

MITWERKEN

Die Internationale Bahá'í-Gemeinde ist ein 1908 in Mexiko gegründetes Glaubensbündnis. Die Internationale Bahá'í-Gemeinde ist ein 1908 in Mexiko gegründetes Glaubensbündnis.

BETROFFEN

Die Internationale Bahá'í-Gemeinde ist ein 1908 in Mexiko gegründetes Glaubensbündnis. Die Internationale Bahá'í-Gemeinde ist ein 1908 in Mexiko gegründetes Glaubensbündnis.

Seid euch um die Höhe der Zeit und konzentriert euch auf ihre Bedürfnisse.
Bahá'í-Liturgie









